

Celebraron en Timor Leste Día de la Medicina Latinoamericana



Cartel

Dili, 3 dic (RHC) Con la presencia de varios representantes del cuerpo diplomático acreditado en Timor Leste, se realizó este martes en la sede de la Embajada de Cuba en esta capital un acto para celebrar el Día de la Medicina Latinoamericana.

En el encuentro, la embajadora Alina Aldama destacó la labor y responsabilidad que tienen los colaboradores de la brigada médica cubana, junto a los asesores de deportes, en el andar diario para ofrecer asistencia médica, salvar vidas, y dotar de conocimientos necesarios a la estudiantes y población timorense.

Participaron en el acto los embajadores de la República Árabe Saharaui, Boibat Malaínin Boibuat; y José Andrade de Lemus, de la República de Angola.

También estuvieron presentes el jefe de Brigada Médica Cubana en Timor Leste, Sergio Rabell; la coordinadora de la Brigada Deportiva, Nordis Sánchez; la directora Escuela Superior de Medicina, Alis Cantalapiedra; así como funcionarios, colaboradores y estudiantes timorenses.

Los discípulos de la Escuela de Medicina cubana en Dili tuvieron a su cargo la interpretación de los himnos nacionales de cada país, mientras que la doctora Yanitza Bonet declamó la obra "El Psiquiatra", de Luis Carbonell.

El día de la Medicina Latinoamericana se celebra en honor al célebre investigador, científico y médico cubano Carlos J. Finlay, descubridor del agente transmisor de la fiebre amarilla.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/371223-celebraron-en-timor-leste-dia-de-la-medicina-latinoamericana>



Radio Habana Cuba